

Informationsanlass

Mitarbeit in der Kirchenkreiskommission

Für die bereichernde Funktion in der Kirchenkreiskommission suchen wir ab 1. Januar 2025 Personen, die motiviert sind, das kirchliche Leben im Spiegel mitzugestalten, neue Ideen zu entwickeln und anderen Menschen im Quartier begegnen wollen. An einem Informationsanlass stellen wir Ihnen die Möglichkeiten und Aufgaben der Kirchenkreiskommission vor.

- ⇒ Was ist eine Kirchenkreiskommission?
- ⇒ Wer macht mit?
- ⇒ Was kann ich bewirken?
- ⇒ Zeitliche Ressourcen?

Diese und all Ihre anderen Fragen werden an diesem unverbindlichen Anlass beantwortet. Eine Anmeldung ist nicht nötig. Herzlich willkommen!

Mittwoch, 16. Oktober 2024

17.30 – 19 Uhr, Kirchgemeindehaus Spiegel

www.kg-koeniz.ch

